

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Assistant social engagé

En perspective du prochain départ de Mme Simone Müller, assistante sociale, désireuse de réorienter sa carrière professionnelle, l'exécutif imérien a décidé, parmi les candidatures en sa possession, de privilégier celle de M. Cédric Audois. Le Conseil municipal remercie la première nommée de la qualité de son engagement et souhaite au nouvel assistant social que son activité, entamée le 12 novembre 2012, lui procure plaisir et satisfactions.

Portes ouvertes à l'Espace jeunesse d'Erquël

Cela fait 5 ans que l'Espace Jeunesse d'Erquël (EJE) existe à Saint-Imier. L'EJE est réflexif, flexible et interactif. Installé à la rue Baptiste-Savoie 21, il est ouvert, en dehors des heures d'école, à tous les adolescents de Renan à Courtelary, âgés de 10 ans à 17 ans. Il est un lieu moderne d'accueil, de rencontres, d'échanges, d'activités et de projets. Portes ouvertes à la population : vendredi 16 novembre 2012 de 16 h 00 à 22 h 00.

Nonagénaire

Le 12 novembre 2012, Mme Danièle Kiener, conseillère municipale, et M. Yanick Courvoisier, préposé au contrôle des habitants, se sont rendus au home la Roseraie, où ils ont eu le plaisir de rencontrer Mme Nancy Gagnebin, pour célébrer son 90^{ème} anniversaire. Les représentants des autorités imériennes lui ont remis, à cette occasion, la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires.

Saint-Imier, mercredi 14 novembre 2012
(cm)